
 

令和元年９月定例会アンケート集計結果 

Ｑ５ 今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

◎議員の質問に関すること 

・議員さんには当局をもっと問い詰める迫力があっても良いのでは 

 

◎感想 

・もっと傍聴する人がいた方が良い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

令和元年９月定例会アンケート集計結果 

Ｑ８ 市議会全般について、ご意見がございましたらご記入ください。 

 

◎議会全般・議事運営に関すること 

・あさひまちバス（朝日町）の視察に行かれたら良いと思います。 

 

◎感想、その他 

・市民目線で働いてほしい。 

 


